

Los abogados tinerfeños se alían contra la impuntualidad

T. F.

Santa Cruz de Tenerife

Los abogados tinerfeños han decidido unir fuerzas para terminar con la impuntualidad en los juzgados de nuestra tierra. La singular iniciativa, que no tiene precedentes, está impulsada por el propio Colegio de Abogados, cuyo decano, Víctor Medina, la presentó ayer a los medios en rueda de prensa. El proyecto, que recibe el nombre de Todos tenemos agenda, es tan simple como la creación de un grupo institucional de WhatsApp en el que los miles de colegiados comuniquen los retrasos sufridos a la hora de celebrar un juicio y/o similar. Medina estima que sólo con los datos de un mes ya

estarán condiciones de elaborar una estadística que permitirá actuar con el juzgado afectado (o sus responsables superiores) para poner freno a las demoras injustificadas. "Cuando el primer juicio empieza un cuarto de hora más tarde, todos los implicados en los, digamos, nueve que se celebran a continuación también sufren el retraso", explica Medina, que ha recibido el visto bueno de jueces y de secretarios judiciales tras reunirse con el presidente de la Audiencia, Joaquín Astor Landete, y el secretario coordinador provincial, Cesáreo Rodríguez. ¿Y funciona esta iniciativa? Ayer, en apenas dos horas de funcionamiento, hasta siete mensajes se recibieron en la misma, el primero de ellos lle-



Víctor Medina. / SOFÍA CABRERA

gado desde un juzgado de Arona, sin duda el partido judicial con más problemas de la Isla, al punto de que cuenta con mayor número de asuntos penales que la propia capital tinerfeña pero con menor número de juzgados.